



Respondemos sus dudas

¿Puedo cobrar más por la consulta o los procedimientos?

No, todas las clínicas Apomedix tienen el mismo precio para todos los servicios.

¿Puedo realizar procedimientos distintos a los listados por Apomedix?

No, existe un catálogo de servicios que se pueden prestar en el consultorio que tienen precios adicionales a la consulta por ser procedimientos. Estos precios son iguales en todas las localidades Apomedix.

¿Apomedix apoya mi desarrollo profesional?

Sí. El Consejo Médico de Apomedix diseña el plan anual de capacitación para médicos con horas acreditables, el cual considera eventos físicos y virtuales para el desarrollo de los conocimientos y habilidades de nuestra red de médicos.

¿Existen esquemas de cobertura de tiempo parcial (medios turnos, fines de semana)?

Sí. Contamos con esquemas de colaboración que no son de tiempo completo. El horario definitivo lo formalizamos en el Acuerdo de Cobertura.

¿Voy a compartir el consultorio con alguien más?

El horario de atención de la franquicia Apomedix es de 8:00 a.m. a 5:00 p.m. siete días a la semana, por lo que es regular que existan dos médicos en cada consultorio. Los horarios de algunos consultorios pueden variar dependiendo la ubicación geográfica y flujo de pacientes.

Para más información comuníquese con

Roxana Flores
Coordinadora
de médicos franquiciados

☎ **5890-5892**

✉ aflores@apomedix.com

📍 17 calle A, 18-40, zona 10
Guatemala, Guatemala

Ingrese al código QR para conocer más sobre nosotros



www.apomedix.com.gt



Apomedix Clínica y Farmacia
en un Mismo Lugar



FINANCIAMOS SU PROPIA CLÍNICA PRIVADA

¡Sin ninguna inversión! Trabaje de manera independiente, con ganancias competitivas y actualización constante.

¡AFÍLIESE!



Quiénes somos

Apomedix es una red de consultorios y farmacias que operan en conjunto para proveer soluciones de salud a la población. Se ofrecen ambos servicios (consultorio y farmacia) en la misma instalación, sin embargo, el área de consultorio tiene independencia y privacidad.

La red Apomedix opera en Guatemala desde hace más de 10 años y cuenta con 73 establecimientos y planes para establecer 200 para finales del 2025.

¿Quieres integrarte a nuestra red de clínicas?

Si eres médico y buscas un lugar para ejercer libremente tu profesión y llevar salud a todos los guatemaltecos, esta es tu oportunidad.

Únete a la cadena de clínicas con profesionales en medicina que ejercen en los consultorios APOMEDIX.

Solo en 2023

atendimos a más de 218,700 mil pacientes

18 mil

pacientes
atendidos
mensualmente



¿Por qué participar de la RED APOMEDIX?

Hay cuatro razones para decidir incorporarse a la red de salud Apomedix. La relevancia de cada punto depende de la etapa en que se encuentra el médico dentro de su crecimiento profesional.

1 Establecer una práctica privada sin inversión

Abrir un consultorio tiene tres inversiones importantes; mobiliario, instrumental y pérdidas iniciales. En Apomedix todo esto corre por cuenta de la red. El médico llega a un consultorio que tiene condiciones de operación equivalentes a una práctica privada de alto costo, con mobiliario y equipamiento completo y sin la necesidad de cubrir los costos de arrendamiento y servicios.

2 Acumular experiencia de manera acelerada

Participar de la red Apomedix asegura que se hace una promoción efectiva del consultorio. Un consultorio regular toma años para generar el nivel de clientela que en Apomedix se genera en meses. Esto da exposición al médico a una gran cantidad de casos con la acumulación de experiencia que esto implica.

3 Asegurar un ingreso competitivo

Un consultorio Apomedix tiene un flujo de pacientes suficiente como para asegurar que el médico tiene un ingreso competitivo. Si no se logran los niveles de pacientes, Apomedix invierte en la compra de consultas para fines promocionales que suplementan ese ingreso.

4 Mantenerse actualizado

Apomedix mantiene un calendario de capacitación para médicos mediante el cual promovemos la constante actualización de los médicos franquiciados.



Respondemos sus dudas

¿Cómo se ejerce la profesión médica en Apomedix?

Los médicos de Apomedix establecen una práctica privada en instalaciones contiguas a una farmacia en un esquema de franquicia. Apomedix pone a disposición del médico un consultorio equipado con mobiliario e instrumental para que el médico provea sus servicios. Al ser parte de una franquicia, el médico se compromete a cumplir con niveles de servicio establecidos en el Manual de Operaciones de consultorio.

¿Cuánto me va a pagar Apomedix?

Apomedix no remunera a los médicos porque no son nuestros empleados, son nuestros franquiciados. Los médicos franquiciados obtienen su ingreso del cobro de las consultas a sus pacientes. El cobro por consulta es de Q40, más otros procedimientos autorizados a realizar en el consultorio.

¿Qué pasa si no tengo pacientes?

La experiencia de los más de 73 médicos que tenemos en el sistema Apomedix es que toma alrededor de 6 meses el desarrollar una base de pacientes recurrentes que permiten tener 84 consultas por semana. Uno de los servicios que ofrece Apomedix es la publicidad para atraer clientes al consultorio. Como parte de esta publicidad se adquieren bloques de consultas, pagadas por Apomedix, para repartir entre clientes y que prueben el servicio. La compra de estos bloques de consultas por los primeros meses complementa el ingreso de los médicos asegurando al menos Q2,505 a la semana adicionales a las consultas regulares que atiende.